



TENNISVEREIN
Buxtehude-Altkloster

NEWSLETTER

Nr. 07 vom 04. April 2021

Freigabe der Tennisanlage

Liebe Tennisfreundin, lieber Tennisfreund,

es ist soweit!

Ab Dienstag, den **6. April** kann auf unserer Anlage wieder Tennis gespielt werden. Die Plätze sollten zunächst noch vorsichtig bespielt und die Linien nicht gefegt werden.

Darüber hinaus müssen wir die derzeit gültigen Vorschriften der Niedersächsischen Corona-Verordnung beachten. Der darauf basierende Corona- und Hygieneplan des TV Buxtehude-Altkloster wird auf der Anlage ausgehängt, seine wesentlichen Neuerungen werden nachfolgend aufgezählt:

- Jede Person hat auf dem Vereinsgelände eine **Mund-Nasen-Bedeckung** zu tragen, die erst auf dem Platz abgenommen werden darf. Die Spieler dürfen den Platz erst betreten, wenn er zuvor vollständig geräumt wurde.
- **Erwachsene dürfen derzeit nur Einzel spielen. Die Ausnahme bilden Doppel, bei denen jeweils zwei Mitglieder eines Haushaltes zusammenspielen.** Kinder dieser Personen bis zu einem Alter von einschließlich 14 Jahren sind nicht einzurechnen und nicht zusammenlebende Paare gelten als ein Haushalt.
- **Der Spielbetrieb für Kinder und Jugendliche bis zu einem Alter von einschließlich 14 Jahren** in nicht wechselnder Gruppenzusammensetzung von bis zu 20 Kindern und Jugendlichen zuzüglich bis zu zwei betreuenden Personen ist erlaubt
- Die **Toiletten** können genutzt werden, die **Umkleideräume und Duschen** sind gesperrt!

Natürlich gelten die bisher schon bekannten Abstands- und Hygieneregeln auch weiterhin. Trotz dieser Einschränkungen sollten wir uns die Freude an unserem Sport nicht verderben lassen, auf eine Entspannung der Corona-Lage hoffen und auf die anstehende Saison freuen.

Mit sportlichem Gruß
Der Vorstand

Norbert Klimmek
Liegenschaftsverwalter
& Corona-Beauftragter